
【⻄区】

・ 環境と共⽣。これを期に環境推進員の地位向上をお願いしたい。
・ 現在2024年ですが、GREEN×EXPOが2027年ということで、あと3年…。間に合うものなのか、具体的な⼯期等を知りた

いと思いました。
・ 有意義な税⾦の使い⽅をしてもらいたい。Y150の時のような失敗をしないように！！
・ ぜひ有意義で記憶にも記録にも残る。次世代につながるものとしていけますように。
・ 横浜駅周辺の清掃活動にかかわってますが、道路、花壇には⼿をかけられますが新⽥間川が汚れているのは⾮常に残念で

す。市⺠には⼿がつけられません。⾏政できれいにしてほしい。
・ 花博というから、花や⽊の展覧会をイメージしていました。

園芸博覧会という名だとちょっとちがう⽅向にいきそう！花や⽊で囲まれるのは好きだし、ステキなことですが、花や⽊
を植えるのはあくまでも⾃然であることを忘れないでほしい。例えばコンクリートの上に、うすいプランターでこれでも
かというくらい種々な花を植え込んであるのをみると返って⼼が痛みます。これが⾃然？ちがうと思います。いやされる
ホッとできる空間それが⾃然ですよね。花を植える前に街をきれいにしなくてはなりません。ゴミや雑草をとるが先だと
思います。靴をぬぎちらかしたきたない⽞関に花を飾るようなことになりませんように。みどり税は値上げしないでくだ
さい。GREEN×EXPOも予算内でできる範囲でいいと思います。ハデにしないで。

・ 機会があれば説明会などに出席したいと思います。
・ 周辺の交通網の整備について
・ 「花」「緑」「環境」「⽂化」とは具現化することが困難なものでしっかりプログラムを⽴てて欲しい。横浜は接収から

の歴史であり、最後に残された返還地を有効活⽤し、未来の都市づくりのモデルにしていただきたい。返還の歴史80年の
総括として市⺠の参加を促すPRを⼤々的にして欲しい。地域活動している者としては、「上瀬⾕」ってどこ？と思ってい
る⼈も多いのが残念。未来へつながるイベントになるといい。

・ 花緑での参加したくても、遠⽅の為交通⼿段等不明な事が多いです。⻄区内での活動があれば知りたいと思います。
・ 設営費⽤について、300億以上はかかり過ぎる。環境を意識するのであればもっとコストダウンのグリーンエキスポの⽅

が良い。（⾃然にマッチするようにする。）
・ ・現地形と開催に向けての地形改変の程度 ・埋蔵⽂化財の調査が事前に進められていると聞き及んでいますが、その成

果と活⽤（新聞記事になるような成果は無い？）以上、今後知りたい思う点の例です。
・ ５つのヴィレッジと３つのゾーンは理解しました。今後になると思いますが、もう少し具体的な内容をアピールしてほし

い。
・ 今後も同様の説明会を開催お願いします。
・ 中⾝が何もないので不満です。
・ 隣接地域の説明
・ GREEN×EXPO2027の後は防災拠点として、取組に期待します。
・ 会場跡地の活⽤が貧弱と思います。せっかくGREEN×EXPOを開催したにも関わらず、

防災拠点の整備や東名のインターチェンジ整備、交通の整備が柱では、政策として無策ではないかと思います。いまから
もっと具体的に⽰す必要がある。たとえば農業振興地区ではどのような農業モデルなのか、公園地区ではビオトープ、⾥
⼭をつくりだしていくのか、賑わい地区での資源は、太陽光など環境にやさしい開発となるのか。交通バスは太陽光によ
るEV⾞なのか。もっともっと具体的に進むべき道を⽰す必要があるのでは？

・ 基本計画費⽤でまかなえるのか？
・ ⻄区⺠デーを設けて動員数の拡⼤を！⾚レンガを中⼼とした横浜博の失敗を反省材料に
・ この事業は市の北部地域での開催ですので、⼤和市、相模原市等に対する協⼒依頼も重要であると思われますので、よろ

しく。
・ 会場までの⾜（交通）は？ゴミは（処理）？
・ 花と緑での参加は、地理的な問題でむずかしく思えます。地域での活動は近いからできることで、遠くの場所で花を育て

るのには無理がある気がします。市⻑の熱意はよくわかりましたが…
・ 向う３年先の⾏事、⻑すぎる。跡地のGREEN EXPOの開催終了後が具体的にどうなるのか。10,000千⼈の⼊場者数の予

想との事、交通⼿段、アプローチは⼤丈夫なのか？（渋滞とならぬ様！）
・ 私の⼦供の頃は⾃然がいっぱいの中で育ちました。やはり花や⽊⾃然の⼒は本当にすばらしいと思いますので、今の⼦供

達の参加は⼤いに賛成です。
・ より深くGreen Expoを活⽤して有益なものにしたいと感じました。
・ 跡地の活⽤⽅法をもっと市⺠にアピールしてはいかがでしょう。
・ グリーンエキスポ2027の1000⽇前イベントがランドマークプラザで開催されていたので⾏ってきましたが、いまいち盛

り上がりにかけていたように思います。残念です。グリーンエキスポ開催が楽しみです。
・ 「環共」というキーワードを掲げて⾏う環境にやさしい博覧会がどのようなものになるのかとても楽しみに

しています。
・ 開催後のまちづくりのことも考えているのはGood！！
・ 横浜市の公園の多さ清掃花壇づくりにかかわる会社、地域の⼈々が多くいる事を知りました。グリーンエキスポの開催は

とても良い事だと考えました。（今まで⽶軍後地だった所を有意義に使う）
・ 各県の花を集めたら良いと思います。

※GREEN×EXPO 2027の事業に関係するものを抜粋し、原則原⽂のまま掲載しています。
※いただいたご意⾒のうち判別のできない⽂字は●で表⽰しています。


